

Le président du Pérou entend déclarer en état d'urgence le parquet de ce pays



Lima, 2 Janvier (RHC)- Le président du Pérou, Martín Vizcarra, présentera au parlement un projet de loi pour déclarer en état d'urgence le parquet de ce pays suite au remplacement des procureurs Rafael Vela et José Pérez, qui enquêtaient sur de graves affaires de corruption.

Martín Vizcarra a fait cette annonce après l'approbation du projet au cours d'une session du Conseil des Ministres après son retour anticipé de l'investiture du Jair Bolsonaro comme nouveau président du Brésil.

Le rejet par le chef d'état péruvien du remplacement de ces deux procureurs est partagé par le président du congrès, Daniel Salaverry, qui a proposé des mesures urgentes et exceptionnelles pour réorganiser le parquet afin de restaurer sa légitimité.



Radio Habana Cuba